

Bastidor Tablerack 56 Rollos

[Ver producto](#)

Bastidor Tablerack móvil de almacenamiento para 56 bobinas con opción de mesa. Ruedas de nylon de gran resistencia con bloqueo.

Precio: 315,00€ - 1.753,00€

Añadir al carrito: [\[MESA ACCESORIO\]](#) [\[RACK SIN MESA\]](#)



Descripción

Bastidor Tablerack

El producto Table Rack para 56 Rollos es un soporte robusto y funcional diseñado específicamente para almacenar y organizar hasta 56 rollos de material, como papel, vinilo, o cualquier tipo de rollos que se utilizan en la impresión o en la industria gráfica. Está pensado para colocarse sobre una mesa o superficie de trabajo, facilitando el acceso y el manejo de los rollos, optimizando el espacio en el área de trabajo.

Características destacadas:

Capacidad: Tiene espacio para almacenar 56 rollos.

Material: Fabricado con materiales resistentes y duraderos, como acero o aluminio, para soportar el peso y garantizar estabilidad.

Diseño compacto: Aunque puede albergar una gran cantidad de rollos, está diseñado para ser compacto y no ocupar demasiado espacio en la mesa de trabajo.

Fácil acceso: Dispone de una disposición práctica para que los rollos puedan retirarse o colocarse de manera sencilla.

Organización eficiente: Ideal para mantener ordenados los diferentes tipos de rollos, evitando desorden en el entorno laboral.

Este producto es perfecto para talleres de impresión, tiendas de rotulación, o cualquier espacio donde se requiera tener varios rollos a la mano y bien organizados, ahorrando tiempo y mejorando la eficiencia en el trabajo.

TableRack para 56 Rollos es una solución de almacenamiento especializada, diseñada para optimizar el espacio y mejorar la organización en áreas de trabajo donde se manipulan grandes volúmenes de rollos de material como vinilos, papeles para impresión, lonas y otros productos en formato de rollo. Su diseño práctico y eficiente lo convierte en un elemento clave para talleres de impresión, rotulación y producción gráfica, entre otros.

Descripción detallada y características:

Capacidad para 56 rollos: Su estructura está diseñada para soportar hasta 56 rollos, lo que lo convierte en un sistema de almacenamiento de alta capacidad, ideal para empresas con un gran volumen de materiales.

Materiales de alta calidad: Fabricado con acero robusto o aluminio de alta resistencia, el Table Rack ofrece una durabilidad a largo plazo. Los materiales garantizan que pueda soportar el peso acumulado de los rollos sin deformarse ni comprometer su estabilidad.

Diseño compacto y eficiente: A pesar de su capacidad, su diseño compacto y vertical permite aprovechar al máximo el espacio disponible sobre una mesa o superficie de trabajo, liberando espacio en el suelo.

Fácil acceso a los rollos: Cada rollo está dispuesto de forma ordenada y accesible, facilitando la extracción y el almacenamiento sin necesidad de mover otros rollos. Esto acelera el proceso de trabajo y mejora la productividad, ya que el operario puede cambiar rápidamente entre diferentes materiales.

Montaje sencillo: El rack se ensambla fácilmente, con un proceso de montaje rápido y sin necesidad de herramientas especializadas, lo que minimiza el tiempo de instalación.

Ventajas del Table Rack para 56 Rollos:

Optimización del espacio de trabajo: Al agrupar hasta 56 rollos en un solo lugar, el rack permite maximizar el espacio disponible en la mesa, eliminando la necesidad de ocupar el suelo o almacenar los rollos de manera desorganizada en diferentes lugares. Esto contribuye a un entorno más limpio y profesional.

Mayor eficiencia operativa: El acceso rápido y organizado a los rollos reduce el tiempo empleado en buscar o mover materiales, mejorando la velocidad de producción y facilitando el flujo de trabajo. Esto es especialmente importante en entornos de alta demanda, donde el tiempo es esencial.

Protección del material: Al mantener los rollos almacenados en un rack, se evita que estén tirados en el suelo o en lugares donde puedan sufrir daños. Esto prolonga la vida útil de los materiales y reduce desperdicios por deterioro.

Organización visual: Permite clasificar fácilmente los rollos según el tipo, color o tamaño, lo que facilita la identificación rápida de los materiales necesarios para cada proyecto, contribuyendo a un sistema de trabajo más organizado.

Ahorro de costos a largo plazo: Al proteger los rollos y optimizar el proceso de producción, el rack ayuda a reducir el desgaste del material y los tiempos de inactividad, lo que puede traducirse en ahorros significativos en los costos operativos.

Versatilidad de uso: Aunque está diseñado principalmente para la industria gráfica y de impresión, este tipo de racks también puede ser útil en otros sectores que manejan rollos, como la industria textil, el embalaje o la decoración.

Conclusión:

El **Table Rack para 56 Rollos** es una herramienta indispensable para empresas que buscan mejorar la organización y eficiencia en el manejo de rollos de material. Su capacidad, diseño compacto, durabilidad y facilidad de acceso lo convierten en una inversión valiosa para cualquier entorno de producción que necesite una gestión óptima del espacio y los recursos.

¿Por qué comprar el Bastidor Tablerack?

Comprar el **Bastidor Table Rack** para almacenar hasta 56 rollos es una decisión estratégica que ofrece numerosas ventajas para cualquier empresa o taller que trabaje con materiales en rollo. A continuación, te detallo **por qué es una excelente inversión**:

1. Organización y optimización del espacio

Maximiza el uso del espacio de trabajo: El bastidor está diseñado para colocarse sobre una mesa, lo que permite mantener el área de trabajo despejada y organizada, sin ocupar espacio en el suelo. Esto es especialmente útil en talleres o empresas con áreas de trabajo limitadas.

2. Ahorro de tiempo y aumento de la productividad

Acceso rápido y sencillo a los rollos: Con una disposición que permite visualizar y extraer los rollos de manera fácil, el tiempo empleado en buscar y cambiar materiales se reduce significativamente. Esto mejora la fluidez del trabajo, lo que se traduce en mayor eficiencia operativa y producción.

3. Protección del material

Evita daños y desgastes: Al mantener los rollos organizados y en un lugar seguro, se minimiza el riesgo de que se dañen por estar mal almacenados o en el suelo. Esto ayuda a preservar la calidad de los materiales, reduciendo pérdidas y costos asociados al desperdicio de productos.

4. Versatilidad y capacidad

Gran capacidad de almacenamiento: Con capacidad para 56 rollos, este rack es ideal para empresas que manejan grandes volúmenes de materiales. Su diseño versátil permite almacenar rollos de diferentes tamaños y grosores, lo que lo hace adecuado para una amplia variedad de industrias (impresión, rotulación, textil, etc.).

5. Montaje y uso sencillo

Fácil de montar y utilizar: Su montaje es rápido y sencillo, sin necesidad de herramientas especializadas. Esto minimiza el tiempo de instalación y lo convierte en una solución inmediata para mejorar la organización.

6. Mejora del entorno laboral

Espacio de trabajo más limpio y ordenado: Un área de trabajo organizada no solo mejora la estética del lugar, sino que también crea un entorno más seguro y funcional. La disposición ordenada de los rollos elimina la acumulación desorganizada de materiales, mejorando el flujo de trabajo.

7. Inversión a largo plazo

Durabilidad y resistencia: Fabricado con materiales robustos, como acero o aluminio, el bastidor es una solución duradera que soporta el peso de los rollos sin deformarse ni dañarse con el tiempo. Esto asegura que la inversión realizada sea sostenible a largo plazo.

8. Mejor control de inventario

Visualización clara de los materiales disponibles: Al tener los rollos organizados y accesibles, resulta mucho más fácil realizar un control de inventario eficiente, reduciendo el riesgo de quedarse sin materiales necesarios en medio de una producción.

9. Personalización y flexibilidad

Adaptable a diferentes tipos de rollos: Este rack se puede adaptar a diferentes tipos y tamaños de rollos, lo que lo hace versátil para cualquier industria que trabaje con materiales enrollados, como papeles de impresión, vinilos, textiles o plásticos.

Conclusión:

El **Bastidor Table Rack para 56 Rollos** es una inversión que mejora significativamente la organización, productividad y seguridad en tu lugar de trabajo. Al optimizar el espacio, proteger los materiales y facilitar el acceso rápido, este producto se convierte en una herramienta esencial para cualquier empresa que busque mejorar su eficiencia operativa y reducir costos a largo plazo. Comprar este bastidor es una manera inteligente de gestionar mejor los recursos, mejorar el entorno laboral y asegurarte de que tu empresa opere con la máxima eficacia.

Longitud máxima del rollo 600 mm.

Ruedas de nylon de gran resistencia con bloqueo, desplazarlo es tarea sencilla y segura.

Puede fácilmente almacenar rollos de 2" y de 3".

Dimensiones: 1170 x 1860 x 960 mm (sin mesa).

Peso máximo: 460 kg.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo nuestras máquinas profesionales [plastificadoras](#).

www.yosan.com

Categorías: [Herramientas para rotulación](#), [Bastidores de almacenamiento](#)

Etiqueta: [TABLERACK](#)

Información adicional

COMPOSICIÓN: RACK SIN MESA, MESA ACCESORIO